Korrigenda

Betrifft: Joller D, Gaudenz R, Hepatitis E: Eine verkannte Krankheit in der Schweiz, Schweiz Med Forum. 2015;15(5):111–3.

Bei den Angaben zur Häufigkeit der Hepatitis E hat sich ein Fehler eingeschlichen. Die in der zitierten Quelle (Hepatitis E: current status. Pérez-Gracia MT, et al., Rev Med Virol. 2013 Nov;23(6):384–98) angegeben Zahlen sind nicht plausibel. Von der WHO wurden fol-

gende Zahlen veröffentlicht: Weltweit pro Jahr 20 Millionen Neuansteckungen, davon sind 3 Millionen symptomatisch und 56 000 führen zum Tod (http://www.who.int/mediacentre/factsheets/fs280/en/). Wir bitten den Fehler zu entschuldigen.

Betrifft: Xu C, Marino L, Pitteloud N, Hypogonadismus beim Mann, Schweiz Med Forum. 2015;15(10):218–24.

Wir möchten uns für ein technisches Versehen in der Produktion entschuldigen. Im oben genannten Artikel rutschte versehentlich ein falscher Tabellentitel in die Tabelle 2. Richtig heissen müsste die Tabellenüberschrift: Tabelle 2: Hauptursachen für primären und sekundären Hypogonadismus.